

# Kapolsek Surade dan Anggota Bhabinkamtibmas Gelar 'Jumat Curhat' dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 15:12



*Kapolsek Surade dan Anggota Bhabinkamtibmas Gelar 'Jumat Curhat' dengan Masyarakat*

Surade, 24 November 2023 - Pada hari Jumat tanggal 24 November 2023,

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H. M.M, beserta anggota Bhabinkamtibmas Polsek Surade, melaksanakan kegiatan istimewa di Masjid Al Baroqah, Kp. Cikakak Hilir, Kel/Ds. Surade Kec. Surade. Pukul 12.00 WIB hingga selesai, mereka menggelar Sholat Jumat dan melanjutkannya dengan sesi "Jumat Curhat" yang mengusung tema "A A DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kegiatan ini, Kapolsek beserta anggotanya bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menampung aspirasi warga, dan menyampaikan himbauan Kamtibmas di seputar wilayah hukum Polsek Surade.

Beberapa poin penting yang disampaikan pada sesi "Jumat Curhat" antara lain adalah:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga diminta untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing demi terciptanya suasana yang kondusif.
2. **Penertiban Knalpot Bising:** Masyarakat mengajukan permintaan kepada pihak Kepolisian, termasuk Kapolsek Surade, untuk terus melakukan penertiban terhadap pengguna knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat.
3. **Peningkatan Patroli Khusus Malam:** Warga meminta agar patroli kepolisian, khususnya patroli malam, lebih ditingkatkan untuk memastikan keamanan di wilayah Surade, sehingga masyarakat dapat merasa lebih aman selama beraktivitas di malam hari.
4. **Ucapan Terima Kasih:** Masyarakat menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak Kepolisian, terutama Polsek Surade, yang terus melaksanakan tugasnya dengan baik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Surade.

Kegiatan ini mencerminkan upaya nyata Kapolsek Surade dan anggota Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat serta menyelesaikan permasalahan bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.